

なかかどまり

PR大作戦! 2

6月15日(木)に行われた、薄市小学校の修学旅行でのPRに続き、中里中学校、小泊小学校、中里小学校でもPR活動が行われました。

中里中学校2年生は、9月19日(火)に修学旅行で訪れた東京都の上野公園で行いました。生徒らは、公園を歩いている人呼び止めると、この日のために自分たちで作ったオリジナルのパンフレットで町を紹介。特に宝富士閣や阿武咲閣のことを質問され、話が盛り上がっていました。

PRを行った生徒らは「知らない人に話しかけ緊張したが、楽しかった。今度遊びに行くと言ってくれた人もいたので、やってよかったと思った」と満足げに話していました。

小泊小学校6年生は、9月20日(水)に修学旅行で訪れたJR東日本函館駅前でのPRを行いました。児童らは、駅前を通りかかった人呼び止め、町のパンフレットや自分たちで作ったボードを使ってPRをしました。児童らは「最初は怖かったが、慣れてくるとどんどん話しかけられるようになった。町のことを知ってもらえて嬉しい」と楽しそうに話していました。

中里小学校6年生は、9月29日(金)に修学旅行で訪れたJR東日本函館駅前でのPRを行いました。町イメージキャラクターの米ケルとイカリんも応援にかけつけました。児童らは、米ケルやイカリんたちと一緒に通りかかった人に話しかけ、手作りの町の魅力が書かれた紙を見せながらPRをしていました。児童らは「ちゃんと話を聞いてくれたり、がんばってね、と応援してくれる人が多くて嬉しかった。もっと配りたかった」と笑顔で話していました。



中里小学校



中里中学校



中里中学校



小泊小学校



小泊小学校



中里小学校



中里中学校



中里中学校



小泊小学校 練習の様子



中里小学校



中里小学校

